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E l desacuerdo en los precios del sector 
lácteo ha colocado de nuevo en Abajo 
este tema una semana más. Al cierre de 

esta edición, los ganaderos habían protagoniza
do movilizaciones en distintos puntos, y en
cuentros pacíficos, sin resultados de cara a so
lucionar el problema. Cuando este semanario 
esté en la calle es posible que se haya llevado ya 
a cabo la reunión de la Mesa de Seguimiento del 
Contrato-tipo de la leche, en la sede del Consejo 
Regulador del Queso, en Valdepeñas, por lo que 
quizá a esta hora haya más luz sobre el asunto. 
Durante toda la semana, las organizaciones no 
hablaron mucho del tema, desde que CNAG- 
JJAA anunució que bloquearía la salida de la 
leche para impedir que las industrias lecheras se 
enriquecieran con el producto. El secretario 
regional de la organización agraria, Pedro Ba
rato, indicó que de no llegar a una pronta 
solución sobre los precios, miles de pequeñas 
explotaciones ganaderas de la comunidad autó
noma podrían ver peligrar su propio manteni
miento.
La comarca del Campo de Montiel presentó 

ante la Dirección General de Obras Hidráulicas 
un escrito en el que expresaba su disconformi
dad con la normativa para efectuar extraccio
nes en el acuífero 24. El escrito estaba firmado 
por los ayuntamientos de Tomelloso y Argama- 
silla de Alba, la Asociación Provincial de Viti
cultores (UPA), Asociación Independiente de 
Agricultores y Ganaderos de Argamasilla, ade
más de varios grupos ecologistas de la región. 
En opinión de los firmantes, las limitaciones 

establecidas por la sobreexplotación del acuífero 
no solucionan el problema, al tiempo que consi
deraron que atenta contra las Lagunas de Rui- 
dera y la supervivencia de la aldea del mismo 
nombre.
En el apartado de denuncias y sentencias, son 
muchas las que durante la pasada semana se 
llevaron a cabo en la provincia. Entre éstas, y de 
las más flojitas, Izquierda Unida denunció la 
falta de mobiliario escolar en varios centros de 
Puertollano, asunto que anteriormente ya pu
sieron de manifiesto los consejos escolares y 
sobre el que el organismo competente no ha 
actuado.
Por su parte CC.00 denunció la situación en la 
que se encuentra actualmente el centro penin- 
tenciario de Alcázar de San Juan, donde, en 
opinión del sindicato, los internos deberían 
realizar actividades en talleres, a través educa
dores y personal especializado, para su 
rehabilitación.Asimismo, CC.00 aseguró que el 
centro no reúne las medidas adecuadas de segu
ridad.

L a provincia de Ciudad- Real fue subven
cionada por la CEE para abordar un total 
de 12 proyectos, según la respuesta que el 

Gobierno dio al Grupo Popular en el Parlamen
to. Estos proyectos estaban referidos a la mejo
ra de las condiciones de transformación y co
mercialización de los productos agrícolas y pes
queros.
En el plano de las actuaciones regionales, las 

Cortes de Castilla-La Mancha instaron al Go
bierno a que tramite la totalidad de las compe
tencias referidas a la minería. La proposición no 
de ley, presentada por el Grupo Popular, fue 
aceptada por el PSOE con una sóla condición, la 
desaparición del texto de la frase de "antes que 
finalice 1989", para no ajustarse a una fecha 
concreta, argumentaron los socialistas. 
"Gas-Castilla-La Mancha" podría denominar
se la sociedad que la empresa REPSOL-Butano 
pretende constituir en la comunidad autónoma 
para la distribución de gas natural. El Gabinete 
de Prensa del Gobierno regional anunció que el 
Ejecutivo estudia actualmente la posibilidad de 
participar en esta sociedad.
Seguimos en relación con las empresas, porque 
recientemente los delegados provinciales de la 
Consejería de Industria y Turismo de la Junta se 
reunieron en Toledo con los representantes de 
Hidroeléctrica Española, Unión Eléctrica Feno- 
sa y Asociación de Aplicadores de la Electricidad 
para estudiar la realización de una campaña de 
información al usuario de la energía eléctrica. 
En el terreno de las ayudas procedentes del Go
bierno regional, la Consejería de Política Terri
torial de la Junta publicó en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha las normas para que las 
corporaciones locales puedan recibir ayudas 
destinadas a abastecimiento y saneamiento. 
Estas peticiones municipales deberán ser pre
viamente aprobadas por sus plenos respectivos. 
Pasamos al terreno cultural. En este apartado, 

el Gabinete de Prensa de la Junta de Comunida
des informó que los proyectos de investigación 
arquelógica presentados para acogerse a las 
subvenciones correspondientes, serán estudia
dos por el catedrático de la Universidad Central 
de Barcelona, Pedro Paloly el director del Museo 
Nacional de Arte Romano de Mérida., José 
María Martínez..
CNAG y Jóvenes Agricultores sigue adelante 

con su proceso de unificación, cuyo congreso, 
programado con este objetivo, se desarrollará a 
finales del próximo mes de mayo. La unión entre 
ambas organizaciones agrarias fue aprobada en 
los congresos que, por separado, celebraron las 
mismas el pasado mes de jubo. Aunque la unifi
cación ha causado la baja de algunos miembros, 
la mayoría de ellos ha considerado la misma 
positiva para el conjunto del campo español.
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